

## **Salobreña: Ocho meses de retroceso**

### **COMUNICADO**

“Vistas las declaraciones realizadas en una entrevista publicada por El Faro Diario el pasado jueves, día 23 de enero, por la Alcaldesa de Salobreña, el Grupo Municipal del PSOE en el Ayuntamiento de Salobreña, quiere puntualizar lo siguiente:

Analizando la Gestión del actual Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Salobreña, se puede afirmar con rotundidad que en los pasados ocho meses, Salobreña ha sufrido un retroceso importante en todos los aspectos. Una falta de respeto a los derechos de los ciudadanos y un ocultismo total en materia económica, así como una mala gestión ante las administraciones públicas.

Para enumerar esta mala gestión, a grandes rasgos podemos decir:  
1º.- No se están gestionando adecuadamente ante la administración pública, todo aquello que ya estaba en marcha o comprometido.

2º.- Con los mismos dineros que se han gastado, se podía haber acabado el año pasado de acuerdo con el presupuesto de 1.991, entre otras cosas:

- El asfalto del camino de Lobres, el Hogar del Pensionista de Salobreña, el nuevo Ayuntamiento, el vial de acceso a Lobres, la Urbanización del Plan de Extensión Urbana, el acondicionamiento de los 17.000 metros cuadrados de la ampliación del Parque Municipal de la Fuente, iniciar las obras del Pabellón Cubierto, y el Mercado Municipal, así como el arreglo de numerosas calles en el casco antiguo y zonas del Plan de extensión Urbana en el sector Norte, así como un largo etcétera.

3º.- En el tema de fiestas, la única novedad es que se han gastado más del doble que la Corporación anterior, hecho que no ha supuesto ninguna mejora en las mismas, incluso en muchos aspectos se puede asegurar que han sido las peores fiestas en toda la historia de Salobres, estando todavía a la espera de que se justifiquen las Fiestas de la Virgen del Carmen (Julio, 91), Verano en Salobreña y

las fiestas Patronales (Octubre, 91), por un monto total de más de 20 millones de pesetas, y pese a que hemos insistido de manera reiterada en conocer los justificantes de estas fiestas, hasta el día de la fecha no se han justificado ninguna de ellas, habiendo finalizado los plazos legales para hacerlo, desconociéndose en qué se ha invertido tanto dinero.

4º.- En cuanto a la Contabilidad del Ayuntamiento se refiere, es un verdadero desastre, tenían que haberse aprobado las cuentas trimestrales, en total 4, en el año 1.991, no habiéndose aprobado ninguna, no se llevan adecuadamente los libros de contabilidad, han realizado pagos sin tener consignación de manera ilegal por un importe aproximado de 30 millones de pesetas. En definitiva, no hay claridad ni transparencia en los temas económicos del Ayuntamiento por parte del actual equipo de gobierno.

5º.- Por primera vez en la historia democrática de Salobreña, existe desde el ayuntamiento persecuciones políticas y sindicales, con el personal que trabaja en el Ayuntamiento y demás ciudadanos de Salobreña, utilizándose el ayuntamiento para compadreos y amiguismo en el trabajo, contratándose fundamentalmente a miembros de las candidaturas del equipo de gobierno y familiares directos, negándole el trabajo y otros derechos a personas que huelan a socialista (como le gusta decir a la Sra. Alcaldesa).

En definitiva, a lo único que han contribuido ha sido a derrochar el dinero público de Salobreña y a crear un ambiente de malestar ciudadano, como consecuencia de las actitudes de prepotencia y nepotismo del actual equipo de gobierno.

La transparencia, claridad y eficacia son las principales virtudes que brillan por su ausencia en el actual equipo de gobierno de Salobreña.”

**Manuel Pérez Cobos, portavoz del Grupo Municipal del PSOE de Salobreña**